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世界最高の自動ブロック解除ツール 

ご感想リスト№１２  
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Ｈさま 

 

こんにちは。 

 

15日間初期浄化期間、浄化カード交換、浄化カードのアップデートを経まして、自分主体で生

きるという言葉の本当の意味を、少しづつ実感できるようになってきました。 

 

楽しいことを考えたり、聞いたり、体験者さんのお話を読んで共感する部分があると、口の隅

が勝手に緩んで微笑んでる自分がいます。 

  

世界最高のツールに出会えほんとに感謝しております。 

 

ありがとうございます。 

  

使用経過としましては、カードを使用してぐっすり眠って起きる日もありますが、朝方にうっ

するら目が覚めてくる日もあります。 

  

目が覚めてくる日は、浄化カードをまた額と胸にセットするとそのまま眠りにつけます。 

 

（今まではそのままゴロゴロして寝不足な状態なまま起きる時間になってしまうか、寝すぎて

しまうことがありました。） 

  

体の症状としては、まくらがあってないのか朝は首の後ろが痛いので、ひどい痛みのときは起

きたら浄化カードを首にあてて数分すごします。 

 

アップデート後はだんだん痛くないときもあります！ 

 

使う前はとても思いつめたりしたときや、ひどい心配事があると寝れなくなり、寝床に入るの

ですが、考えや思いがどんどん膨らんできて浅い眠りで朝を迎えることがありました。 

 

 

＊～＊～＊～＊～＊～＊～  

 

Ｔさま 

 

Ｑ、「世界最高の自動ブロック解除ツール」を使う前は、具体的に何に悩んでいましたか？ す

べて教えてください。 
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自分と家族、親戚等を含めて不思議なくらい誰もうまくいっていない事 

 

 

Ｑ、「世界最高の自動ブロック解除ツール」をお知りになったきっかけは何ですか？ 

 

龍輝さんのブログです。 

 

 

Ｑ、「世界最高の自動ブロック解除ツール」をお使いになって何がどのようになっていきまし

たか？ 何がどう変わりましたか？ 

 

これが炙り出しなんだなって思うくらい、たくさん出ている真っ只中です。 

 

 

Ｑ、どのようにお使いになった時に、効果を実感しましたか？ また、今は「世界最高の自動

ブロック解除ツール」を普段どのようにお使いになっていますか？ 

 

寝ている時はもちろん、使える状況であれば常に身に付けています。 

 

意識で忘れていたような事まで思い出して、ドロドロ状態でまだ辛いですが、そのうちのいく

つか涙も出なくなってきたので、かなり実感しています。 

 

 

Ｑ、世界最強の自動浄化ツールを使っていなかったら？ 今あなたはどうなっていたと思います

か？ 

 

ここまで色々あると、家系に問題だらけなのかもしれないということは身内も分かっていたし、

視えるという人からも、やたら先祖の事を言われるので悩んでいましたが、何故か何も出来ま

せんでした。 

 

ずっと変わらず四苦八苦していたかもしれません。 

 

ただ、本当に不思議なのですが、このツールの紹介文を見て、初めてこれだ！と思いました。 

 

 

Ｑ、以前のあなたのように、まだ同じお悩みを持つ方々へメッセージをお願いします。 
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炙り出しというものがとても今辛い状況なのですが、涙と共に浄化されているのをとても感じ

ます。 

 

そして希望がわいてきています。 

 

自分だけでなく、家系全体が浄化されてる感覚は使ってみないと分からないと思うので、是非

使ってみてほしいです。 

 

私の場合は最初から時間はかかると感じていたのですが、今辛くて今すぐどうにかしたい気持

ちの方もいると思います。 

 

炙り出しも多ければ諦めたくもなるかもしれませんが、焦らないで少しずつ前に進めるといい

ですよね。 

 

使い込み過ぎて、カードがボロボロなのが恥ずかしいです笑 

 

 

＊～＊～＊～＊～＊～＊～  

 

Ｔさま 

 

いつも素敵な情報をありがとうございます。  

 

浄化カードが手元に届いてから、私の中の不安な心や、うずくまりたくなる衝動は随分と少な

くなりました。  

 

これまで２回、私のコミットすべき言葉を教えていただき  浄化をしてきました。  

 

だいぶん気持ちのブレがなくなり、浄化が終わりに向かっていると思っていましたが、元彼の

夢を見た日、心が揺さぶられ怒りや淋しさが蘇ってきました。  

 

以前とは比べものにならないほど、その感情は維持される事なく、平常を取り戻しましたが、

その時思ったのは、私の心の歪みって根深いものなんだということでした。  

 

龍輝さんは、初めにおっしゃっていました。  

  

人によって期間はまちまちであるが、それでも続けていくとちゃんと浄化されていくと。  
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私は人や世の中への不快感もある事に気付きました。  

 

これまでなかった事にしていたもの。  

 

それは人は裏切る。  

  

心から信頼できる人はとても少ない。 という思い。  

  

仕事上でそう思う事がとても多いです。  

 

まだまだ未熟な私だから見下されてる感もありそうだし、情けないけど人の目が気になる部分

もたくさんあります。  

 

龍輝さんのおっしゃるように、生まれたての時みたいな、きれいで無垢な真っさらな心を取り

戻したいです。  

  

本当に心強いです。  

 

このカード達に出会えて心から嬉しく思います。  

 

どうぞよろしくお願い致します。  

 

 

＊～＊～＊～＊～＊～＊～  

 

Ｓさま 

 

こんなツールがあるなんて、驚きです。 

 

返金保障があるので、効果が無ければ止めればいいくらいに思って申込みました。 

 

ツールを使って初日の翌朝、胸苦しさで目が覚めました。 

 

その痛いような、なんとも気持ちの悪い感覚が３〜４時間続いていたでしょうか。 

 

あぁ、これが浄化作用なのかな？ 
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と感じました。 

 

それから就寝時には、必ず胸に当てて使っています。 

 

使いはじめから、特に変わった事はまだ起きていないのですが、なんとなく使わないと気持ち

が落ち着かないのです。 

 

ＴＥカードはお財布の中に、覚醒カードは時々ポケットに入れて仕事しています。 

 

私は接客業の仕事をしていますが、この頃感じる事で、以前よりフラットな感覚を持ちながら

それでいて、以前より積極的にお客様に商品のセールスをして、売り上げを伸ばしていると思

います。 

 

急速に上がったという事ではなく、無理なく確実にと言った感じです。 

 

笑顔も増えたと思います。 

 

お客様に喜んでもらえる事でやりがいを感じる、つまり前向きな姿勢でいられるのです。 

 

 

これからは、覚醒カードをもっと駆使して、もっとなりたい自分を引き寄せたいです。 

 

 

＊～＊～＊～＊～＊～＊～  

 

Ｈさま 

 

新しくアップグレードした浄化カードは、嫌な事とか考える時間が圧倒的に減りますね。 

 

それがすごいです。 

 

寝る時に乗せるだけですからね。 

 

 

＊～＊～＊～＊～＊～＊～  
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Ｕさま 

 

こちらの解除ツールを使用し始めて、約２ヶ月が経とうとしています。  

沢山のブロックが自分の中にあることを自覚しており、とても生きづらく窮屈に感じておりま

した。  

 

もっと日々を楽しく軽やかに本来の自分を生きたい！  

 

そう感じました。  

 

 

使い始めの頃と比べると、大分軽やかになってきていると実感しています。 

 

夜は毎日浄化カード、昼食を買った袋にはＴＥカードを入れて浄化し、昼間の仕事中はパスケ

ースに覚醒カードを入れて過ごし、フル活用させて頂いております。  

 

 

一番効果が出ているのは、旦那への不平不満の感情がかなり癒され浄化されたように思います。 

 

旦那の発言行動やることなすこと全てが嫌でイライラして、（ひどい妻ですね涙）とても一日

一緒に過ごしたり、出掛けたりなどできませんでした。 

 

この２ヶ月の浄化のお陰で２人で過ごしたりしても全く平気で、むしろ楽しく過ごせるように

なりました。 

 

２ヶ月前の私からはとても考えられないような変化です。 

 

こちらは、比較的するするとブロックが解除されたようです。  

 

 

しかしまだまだブロックは沢山あります。 

 

この解除ブロックツールのパワーの凄さはもちろんですが、更にこちらのプログラムの凄い所

は、相談窓口の方の質問に対するレスポンス、対応力の高さです。  

 

一つ一つの悩みに対し深く根源にあるブロックを発掘してくれ、しっかりと根っこからの解決

に向けたアプローチ方法を非常に丁寧に指導してくれ、さらに私の目指すべき潜在意識的欲求
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を的確に見つけてくれ、それを明確に示してくれるため、未来にしっかりとコミットできるの

です。 

 

これもセットでこの価格は、私はとても素晴しいと思います。  

 

 

今、アドバイスを頂き、更なる深いブロック解除に向けて取り組んでいます。  

 

まだ少し掛かりそうですが、今世で必ず軽やかな自分になって、やりたいことを実現させたい

です！  

 

 

こちらのツールに出会えて本当に良かったです。 

 

今後ともどうぞよろしくお願い致します(*^_^*) 

 

 

＊～＊～＊～＊～＊～＊～  

 

Ｓさま 

 

ツールを使ってみて、今まで不安になっていたことや気になっていたことが、気づいたら気に

ならなくなっていた、という感覚があります。  

 

説明書に、ネガティブな感情や不快感は思い出せなくなるか、気にならなくなる、と書いてあ

るのを見て、最初はそれがどのような感覚なのかが、いまいちわからなかったのですが、経験

してはじめてその感覚が理解できました。  

 

どんなブロックが自分にあるのかも、浄化カードを使用して、不快感や自分をブロックしてい

る感情があぶり出される感覚を経験して、本当に効果があると実感しています。  

 

どうもありがとうございます。  

 

 

＊～＊～＊～＊～＊～＊～  
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Ａさま 

 

Ｑ、「世界最高の自動ブロック解除ツール」を使う前は、具体的に何に悩んでいましたか？す

べて教えてください。 

自分に自信がない。いつもどんよりで楽しくない人生。 

借金で苦しい生活。彼と分かり合えない苦しさ寂しさ。 

 

Ｑ、「世界最高の自動ブロック解除ツール」をお知りになったきっかけは何ですか？ 

 

 三凛さんのブログ 

 

Ｑ、「世界最高の自動ブロック解除ツール」をお使いになって何がどのようになっていきまし

たか？ 何がどう変わりましたか？ 

 

信じられないくらい心が軽くなりました。 

 

借金はありますが、気にならないしなんとかなると思える、実際にお金回りが良くなった気が

します！ 

 

やりたいことに目覚め、それをやれることにワクワクです！ 

 

何があっても大丈夫なんだと思える心の安定が一番嬉しいです。 

 

 

Ｑ、どのようにお使いになった時に、効果を実感しましたか？ また、今は「世界最高の自動

ブロック解除ツール」を普段どのようにお使いになっていますか？ 

 

浄化カードを夜寝るときに使用。 

 

朝、浄化カードでクリアしたいことか達成したいことをイメージして使用した時、心が軽くな

り行動に移せる。 

 

 

Ｑ、世界最強の自動浄化ツールを使っていなかったら？今あなたはどうなっていたと思います

か？ 

 

もしかしたらこの世にいないかもと思う。 
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身も心もボロボロかと。 

 

 

Ｑ、以前のあなたのように、まだ同じお悩みを持つ方々へメッセージをお願いします。 

 

まずはまずは！半信半疑でもいいから使って欲しい！ 

 

意識しなくても勝手に軽くなっていくので、ぜひとも使って欲しいです。 

 

 

＊～＊～＊～＊～＊～＊～  

 

Ｉさま 

 

お世話になります。 

 

僕が悩んでいたことは、金銭的に苦しいことがいつまでも続いてしまってどうにもならなくて、

その日その日で食いつなぐ始末、輪をかけ請求書が来たり、カード会社から催促の電話が何件

も来たり、やりくいで大変の時期でした。 

 

そんな中、世界最高の自動ブロック解除ツールを何で知ったのか思い出せませんが、これしか

ないなと今思うと真剣そのものでした。 

 

使い始めて２カ月になりますが、２週間ほどは、あまり何も感じず時が過ぎたという感じでし

た。 

 

しかし、徐々にお金のめぐりが良くなってるのかなと思えてきました、お金が増えていってる

わけではないのですが、なんとなく支払いができている実感がありました。 

 

不思議なのですが、この文章を書いている少し前にバイト先から帰ってきたのですが、時間的

にも融通が効いて、配送先を変えますということで時給も上ることになりました。 

 

ほかに、軽い投資を数か月勉強しているのですが、これがだんだんと成果が出てきている実感

が数字にも表れだしてきて、自分にもほかの方と同様に、感想を書けるぐらいに成果が出てき

ている実感が出てきてうれしく思います。 

 

普段の使い方に関してはとにかく、浄化カードを一番に考え、ここ２ヶ月夜は自分の肌に付け、
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昼間は１枚を家の中心において、もう１枚は服の中に忍ばせていました。 

２カ月前に使っていなければ、毎日毎日何も変わらず、たった２カ月ですが、未来に向けての

方角が少しずつ傾き始めているのが実感できます。 

 

また２か月後、最初の少しの傾きが、時間が経てば経つほど大きくなっていくことが想像でき

ます。 

 

これから使い日始める方々、目に見えないことですが、自分しかわからない実感成果を味わっ

てください。 

 

読みにくい文章伝わりますでしょうか？ 

 

龍輝さん有り難うございます、はじまったばかり、これからも相談宜しくお願いします。 

 

 

＊～＊～＊～＊～＊～＊～  

 

Ｎさま 

 

申し込んだきっかけは、いくらブロック解除というものを受けても解除されないという現象が

おきて、根深いものが自分の中にあるのではないかと思い、申し込みしました。 

 

それが何なのかわかっていないところもあるけれども、使い始めることによって、気持ちが楽

になるという現象がありました。 

 

 

浄化には、ずいぶんと時間がかかっていたように感じます。 

 

まだ、炙り出しがあるかも。 

 

ただ、何がブロックになっているのか明確にはなってきたように思います。 

 

人生が気持ちの上で、楽にすごせるようになっていけるようになりたいです。 

 

自分自身が少しずつ見えてきてます。 
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＊～＊～＊～＊～＊～＊～  

Ｉさま 

 

私は、漠然とした不安や恐怖に悩まされ、それにより、本来だと恵まれている環境なのに全く

人生を楽しめておりませんでした。 

 

と言うよりも、人生を楽しむことに罪悪感すら感じておりました。 

 

 

たまたま見つけたこちらのカード。そこまで高くないし、好奇心は旺盛の為、とにかく試して

みようと言う軽い気持ちで始めてみました。 

 

時間はあるので、寝るときは勿論ですが、日中も常に、浄化カードを胸と頭に置き、浄化して

おりました。 

  

よくわからなかったですが、割と信じやすい性格なので、これで、自分自身が浄化されている

と言うイメージを持つことが出来ました。 

 

  

最初の15日間はとにかくあぶり出しの専念。ただ、特別何かが出てきたわけではなく途中で質

問し、15日以降に幾つかの感情の浄化を指示していただき、同時並行的に行いました。 

  

そしたら、いろいろな感情が出てきました。 

 

これは、自分の奥底にあるものなのだろうなと思うと、さらに奥まで浄化したい想いで一杯に

なります。 

  

並行して、覚醒カードも１日最低20分以上使うようになりました。 

  

こちらは、パワー注入を感じます。 

 

それ以来、食や飲み物はなるべく、覚醒カードか浄化カードの上に10分以上置いてから口の中

に入れるようにしております。 

 

 

具体的な変化を感じているわけでは無いですが、寝つきが良くなったなど、やはりカードの効

果は出てきております。 
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日々、浄化と覚醒に勤しんでいきます。 

 

それでは宜しくお願い致します。 

 

 

＊～＊～＊～＊～＊～＊～  

 

Ｉさま 

 

私は、年下の男性といい感じでお付き合いが出来そうと思ったところで、関係がストップして

しまったことに悩んでいます。 

 

自分でも不思議ですが、今まで聞いたこともなかった宇宙の法則ってワードから、龍輝さんに

たどり着きました。 

 

自分自身のセルフイメージの低さや、彼に対する執着が強いことに気付き、ブロック解除ツー

ルを申し込ませてもらいました。 

 

今までは、彼と上手く行かなければ楽しくないし、幸せじゃないと思っていましたが、徐々に、

日々の生活の中で幸せを感じたり、色々なことに感謝出来るようになってきました。 

 

彼との関係も進展しつつあります。 

 

浄化カードは、自分の中にある色々な感情が出てきます。 

 

覚醒カードは、当てるとなぜか彼に対する感謝や愛で幸せな気持ちになります。 

 

ＴＥカードはトラブルがあったり、感情が落ち込んだりした時に当てると、気持ちが落ち着き

問題が解決します。 

 

とても不思議な体験がいっぱいです。 

 

まだまだ、浄化には時間がかかりそうですが、龍輝さんのブログを読んだりして、宇宙の法則

や引き寄せが出来るようになったら、彼とも上手く行く未来が訪れる気がしてワクワクしてい

ます。 

 

引き続きよろしくお願いします。 
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＊～＊～＊～＊～＊～＊～  

 

Ｈさま 

 

お世話になっております。 

 

龍輝さんのブログやメルマガで，ブロック解除ツールを知りました。 

 

今年は，自分の働き方を見直したので，以前よりは，一定程度，肉体的にも精神的にも楽にな

っていたのですが，以前から上記ツールに興味があったので，初回割引のメルマガが届いた際

に申込みをさせていただきました。 

 

浄化カードが届いて，寝る時に，枕の下と腹部に挟んで寝てみましたが，朝起きた時の重苦し

さが無いのに，びっくりしました。 

 

初日は，気のせいかなと思ったりもしたのですが，その後も，やはり，朝の寝起きが，以前よ

りも軽くなっているように感じています。 

  

浄化カードを使っても，皆さんの感想にあるように，私は特に悪夢を見ることもなかったので，

私の使い方があっているのか分からなかったのですが，夏休み等で行事が多く，龍輝さんに具

体的に質問する時間もありませんでした。 

 

そのため，とりあえず，浄化カードは毎日，夜寝る際に使用しました。 

 

そのおかげか，なんとなく，日々，明るい気持ちを維持でき，素直に感謝することもできてい

る気がします。 

 

以前は，過去に自分にされて不快だった行為，それに対する怒りや許せない気持ちがありまし

たが，今は，その人と顔を合わせても，「どうでもいいや」と思えるようになっています。 

  

時間のある時は，さらに浄化を進めたいので，浄化カードの前に，覚醒カードを身体に置いて

使っています。すると，やはり，浄化が進むような気がします。 

  

浄化カードを使用していなかったら，朝の重苦しさは，まだあったと思います。 

 

ですので，朝，目が覚めた時の重苦しさ（←良く分かりませんが，責任感・焦燥感・罪悪感か

らくるものかも知れません。）がある方に，特にお勧めしたいと思います。 
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＊～＊～＊～＊～＊～＊～  

 

Ｋさま 

 

自分に自信がなく、顔にアザがあり、心底自分を好きではありませんでした。 

 

何をしても上手くいかない人生でした。ツールを知ったきっかけはスマホです。 

 

三凛さんの講座も受講してまして、三凛さんからいろいろ学びましたし、解除ツールも、もし

かすると良いのかと半信半疑でした。 

 

8月から使い２ヶ月、私は具体的にどう、何が変わったか、ですが、きっと何があっても枕にツ

ールを入れ、もう一枚を胸に置いて休んでますが、翌日は気持ちも一新、カラットした気分で

す。 

 

効果を実感した時、覚醒カードをチャクラにおくと熱くかんじます。 

 

今は解除ツールを使いこれからは自分がどう変化するか、楽しみです。 

 

ありがとうございました。 

 

 

＊～＊～＊～＊～＊～＊～  

 

Ｈさま 

 

こんにちは。 

 

以前からメルマガを拝読し、興味を持っていた「世界最高の自動ブロックツール」の効果が気

になり、勇気をだして申し込んでみました。 

 

受け取ってすぐ、その日の夜から枕の下と腹部に置いて使い始めたのですが、浄化されるのを

楽しみにしていた私が体感したものは、スッキリ感ではなく、むしろ身体が怠く重い感じでし

た。 

 

あれ？ と思いつつ、毎晩続けていくうちに身体も心もスッキリ感が増していき、気がつけば、

色々悩んだり考えていた事も「どうでもいいこと」に感じられるようになっていました。 
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今までは気になって仕方がなかった子供達のことも、口やかましく言う気がスーっとなくなり、

それぞれの意見や考えを尊重する気持ちで接する様になったせいか、穏やかに仲良く過ごすこ

とが出来ています。 

 

「ブロック解除」で検索すると色んなサイトがありますが、この「世界最高のブロックツール」

は自宅で、自分の空いている時間を使いマイペースで、そして何よりも制限無しに毎日使用す

る事ができるので、とってもお得だと思います。 

 

今でも毎日浄化は欠かさず、そして覚醒カードをつかって、自分の可能性をどんどん高めてい

きたいです！ 

 

ありがとうございます。 

 

 

＊～＊～＊～＊～＊～＊～  

 

Ａさま 

 

ブロック解除ツールありがとうございます。  

 

私は、数年前に人生の羅針盤・支えであった夫が急逝し、幼い子供を一人で育てていかなくて

はならなくなりました。 

  

夫亡き後、人を信頼することができず、人への不信感と孤独感を感じてすごしていました。  

  

仕事や職場の不満が強く、職場の理不尽な人間関係にいつも腹をたて、さらに両親との関係や

子供との関係も上手くいかず、ひとりでやらなきゃというプレッシャーも加わり、心身のバラ

ンスを崩してしまいました。  

 

なんとか立ち直りたくて、色々さがしていたところ、あるメンターに出会い、心のあり方を整

え、中庸で生きる事を教えていただきました。 

 

そのメンターから場所と時間とお金の自由を手に入れられる新しい仕事の話を教えてもらい、

ワクワクの感覚から、今の仕事に加えて、新しい仕事にも取り組むことにしました。 

 

しかし、新しい仕事に取り組もうとしても、感情と行動が伴わず、動くことができず、ただ焦

るばかり。 
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いずれ今の仕事をやめ新しい仕事に専念したいと思っているだけに、自分に対する否定感情が

でてきていたところでした。 

 

そんな時、メンターである三凛さとしさんからブロック解除ツールを紹介され、この状態を打

破したく使ってみることにしました。  

 

就寝時に利用していますが、最初、身体の奥の方から熱くなり、感情が次々に沸き起こる感覚

を覚えました。 

 

その感覚がなくなる日もあれば、沸き続ける感情や思考に疲れてしまうこともありました。 

 

使いながら寝落ちするためか、効果の実感は感じられておらず、正直、劇的に何かが改善した、

スッキリした、という感覚は得られていません。  

 

ただ、ふと最近の実生活を振りかえると、問題回避や対応がスムーズにできるようになってき

ました。 

 

人間関係で思い悩むことも減りました。 

 

以前なら感情が高ぶるような出来事があっても、今までの自分の行動パターンとは違う、冷静

な行動がとれるようになってきています。 

 

そうすると周囲の自分に対する扱いも変化が。 

 

自分も今まで苦手だった人がなんとも思わなくなり、少しずつ自分に自信も取り戻せてきまし

た。   

 

使いはじめて１ヶ月過ぎた頃から、自分の感情をゆさぶられるような出来事(親の介護、子供の

いじめ問題、自身の病気発覚)などが急に起こりはじめました。 

 

しかし、以前とは違う自分の対応や状態に気がつく体験にもなりました。 

 

この問題はまだまだ未解決なので、引き続きカードで浄化していきたいと思いますが、このカ

ード使っていなかったら、ここまでの自信や安心感は得られていなかったと思います。 

 

カードで浄化できるという安心感から、今までより新しいことにチャレンジする勇気もでてき

ています。  
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カードを使うか迷っている方がいらっしゃるなら、まずは試してみるといいよ！ と伝えたいで

す。  

 

特に生きづらさや悩み、上手くいっていない感がある人は、迷いがあっても、まずはやってみ

る！ 自分のカラを破るチャンスにもなります。 

 

何かが変わるかもしれません。ぜひ試してみてください。  

 

 

＊～＊～＊～＊～＊～＊～  

 

Ｓさま 

 

こんにちは。このブロック解除ツールを使用して３ヶ月目に突入します。 

 

このツールを知ったのは龍輝さんのブログです。 

 

３年前に龍輝さんのブログに出会い、それからセミナーにも参加させていただきました。 

 

これまで、恋愛、お金、家族関係に対し突き抜ける幸福感が感じられず、いつも不安や渇望感

を感じながら、それなりに日常生活を送っておりました。 

 

自己肯定感を高めることを意識するも、いまいち変わらない現実で、セミナーやセッションな

どのジプシーになっておりました。 

 

そんな中このツールに出会い、コレだ!! と思いました。 

 

が、正直、最初はこのカードで変わって行くのだろうかと半信半疑でした。 

 

しかし、２ヶ月使用し明らかに心の平安が保たれております。 

 

漠然とした不安感も少なくなってきております。 

 

そしてよくよく振り返ると、自分に必要な情報や新たな出会いを引き寄せています。 

 

恋愛では、遠距離の彼との関係に常に不安がつきまとい、大きな不安に飲み込まれ、自分を見

失うことが度々でした。 
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今では、彼が居ても居なくても幸せなのだと心から思えるまでになっています！ 

 

この境地になれるって、我ながら凄いことだと思っています。 

 

何よりも心が平穏で心地良いです。 

 

あと、このツールにまつわる不思議な体験をしました。 

 

１ヶ月使用した頃、ちょうどツールのアップデートがなされた日です。 

 

いつものように浄化カードを頭と胸に乗せ眠りにつきました。 

 

その夜、夢で父が涙を流し顔を歪めているのをみました。 

 

そして、自分の体が肉体から魂が離れるような、とっても軽い感覚になり、眉間のあたりがグ

ワ～と穴が空くのではないかと思うほど強いエネルギーを感じ、あまりの強さで目が覚めまし

た。 

 

私は父が嫌いで、関係も希薄で、愛されていないという思いがずっと幼少期からありました。 

 

その浄化なのかと感じています。 

 

 

龍輝さんのブログとセミナーで初めて知った概念である、全ての現実は自分の意識が映し出し

ている、自分が世界の創造主である、ということが、今更ながら理解できております。 

 

ブレそうな時はこのツール身につけ、全ては自分の在り方次第なのだということを意識してい

ます。 

 

私は浄化をメインに活用しています。 

 

とにかく身につけられる状況の時は常に身につけています。 

 

仕事中は胸ポッケに、ＴＥカードか覚醒カードを身につけています。 

 

ぜひ１人でも多くの方に、このツールを使用し、自身で幸せな現実を引き寄せていただきたい

です！ 
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＊～＊～＊～＊～＊～＊～  

 

Ｎさま 

 

Ｑ、「世界最高の自動ブロック解除ツール」を使う前は、具体的に何に悩んでいましたか？す

べて教えてください。 

 

やりたい夢はあるのに、全然行動できない自分を改善したかった。 

 

 

Ｑ、「世界最高の自動ブロック解除ツール」をお知りになったきっかけは何ですか？ 

 

三凛さとしさんの無料メールを受講したことから 

 

 

Ｑ、「世界最高の自動ブロック解除ツール」をお使いになって何がどのようになっていきまし

たか？ 

 何がどう変わりましたか？ 

 

まだはっきり何かということはないんですが、気分よく過ごせる時間が増えました。 

 

 

Ｑ、どのようにお使いになった時に、効果を実感しましたか？ 

 

初めて使ったときに手足がビリビリした。 

 

 

Ｑ、また、今は「世界最高の自動ブロック解除ツール」を普段どのようにお使いになっていま

すか？ 

 

夜寝る時に使っています。 

 

 

Ｑ、世界最強の自動浄化ツールを使っていなかったら？ 今あなたはどうなっていたと思います

か？ 

 

現実が進むスピードが、もっと遅いのかもしれないと思います。 
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Ｑ、以前のあなたのように、まだ同じお悩みを持つ方々へメッセージをお願いします。 

 

何をするにも自分を信頼して、自分が自分の一番の味方になる！と決めることが大事かなぁと

思います。 

 

 

＊～＊～＊～＊～＊～＊～  

 

Ａさま 

 

こちらのツールを使用するきっかけは、不倫している既婚者の彼氏に、他にも彼女ができてし

まい、毎日苦しくて、自分の潜在意識にあるネガティブな感情をクリアにしたいと思ったから

です。 

 

結果的に、もう1人の彼女とは、別れてくれて、今では毎日ラインが来る状況です！ 

 

このツ－ルを使用していなかったら、今頃辛い毎日を送っていたと思います。 

 

アップグレードした浄化カードを使用してからは、毎日ぐっすり良く眠れて、朝起きると少し

ボーっとしてしまったり、日中も眠くなったり、倦怠感が少し出たりしますが、かなり浄化さ

れてるからだと思い、引き続き使用していきたいと思います！ 

 

まだ、奥様への嫉妬の感情が抜けず、悩む時もありますが、成就するまで使い続けたいと思い

ます。 

 

 

＊～＊～＊～＊～＊～＊～  

 

Ｋさま 

 

申し込んで２か月です。今は、かなり変化しています。 

 

２ヶ月の間に、カードを紛失したり、浄化のカードは使いすぎて、折れたり破れたりして、悩

みながら眠りについていました。 

 

心の中で自分を否定することが少なくなりました。 
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・・・現実が、むこうから壁をやぶっておしよせてきました。 

 

それを、うけとらないで、がんばれないから、もう、人生をおえようか、という、これは、小

さいころ聞かされた父親の苦労した人の昔ばなしや、ドラマの感想の「結末のシナリオ」をお

もいうかべていて、私の本心じゃないんだ、・・・変・・・と、思いました。 

 

思ったら(判ったら)、壁(ブロック)をやぶって、臨時収入が来ました。 

 

毎日、惨めそうな、過去の出来事が繰り返し、浮上して来て、もう思い出したくない、きつい

から、自然に死ねたら楽になると、思っていたのに、です。 

 

びっくりしました。 

 

ありえないと思ってる事でした。いくらアファーメーションをしても、だめだったのに、です。 

 

クレジットカードのリボルビング払いを４年以上、ずっと利子だけ支払い続け、それでも現状

維持で、ほかのを返済したのだけど、もうへとへとでした。 

 

とても助かりました。生きててよかったです。 

 

この体験で、自信がつきました。 

 

気が付かないだけで、恵まれていて、愛されていると確信しました。ありがとうございます。 

 

 

覚醒カードの使用方法がよくわからなくて、天然石の浄化にしか使用していなくて、もったい

ない状態です。 

 

視力がおちてきて、文章を読むのが困難でしたが、度があわないだけで、目はよくなっている

のかもしれないです。 

 

裸眼のほうが気持ちが良いと思ったのは、小学６年生以来です。これからも、浄化を続けます。 

 

とってもしあわせです。 

 

ありがとうございます。 


